

コロナに負けないで!

~この痛みはいつか、皆さんの財産になるでしょう~

ドメニコ・スキラーチェ



中学校
PTA新聞

発行
豊橋市立中部中学校
PTA広報部
豊橋市舟原町154番地
TEL.0532-54-8108

みなさまには日々よりPTA活動へのご理解ご協力誠にありがとうございます。私は、昨年度役員としてPTA活動にたずさわらせていただいた中で、いろんな「つながり」というものを深く感じました。学校との「つながり」、地域のみなさんとの「つながり」、保護者同士の「つながり」というのもあります。(1)学校とつながる事で子どもに何かあった時に相談しやすい環境が生まれる家庭では見られない子どもたちの姿を見守ることも出来ます。(2)地域社会とつながる事で子どもたちが安心安全に暮らせる環境が整う。地域の人たちとの関わりの中で、子どもたちはたくさんのことを学び、より豊かな社会性を育むことでしょう。(3)保護者同士がつながる事で子育ての悩みを相談したり、情報共有したりする友達が出来る。子どもの成長を見守るということは、学校、地域、保護者同士がつながるということであり、その中で自分自身が新たな気付きを得て、子どもと共に成長することもあると思います。どうか、PTA活動の趣旨をご理解いただき、中部中学校の子どもたちのため、今後ともよろしくお願い致します。最後になりますが、昨年度一年間のPTA活動へのご協力に感謝いたしますと共に、本年度も変わぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

ありがとうございました。



令和元年度PTA会長
保永 幸洋



令和二年度PTA会長
石河 貴治



令和二年度豊橋市立中部中学校のPTA会長に選任して頂きました、石河貴治(かんじ)と申します。現在高校三年生と中学校三年生の子供を持つ父親で、私自身向山小学校、中部中学校出身のとよはしつ子です。

本来であればPTA総会を開催し、その場で保護者の皆さまからご選任頂いて直接ご挨拶させて頂くのが本筋だと思いますが、今年度に関してはコロナ禍の影響により「三密」を避ける措置を取らせて頂き、書面で連絡という形を取らせて頂きました。

豊橋市での新型コロナウイルスについては四月二六日以降新たな感染者は出でていないものの未だ有効な治療薬が出来てないため不安な日々を送っている方が多いと思います。子どもたちは急な臨時休校、そして臨時休校の延長により学校生活に急ブレーキをかけられてしまいました。これを取り戻すため先生方は日々汗を流して頑張っています。

私たちPTA役員も、中部中学校に通う全ての子どもたちが快適な学校生活を送れるように先生方や保護者の皆さま、そして子どもたち本人たちからも意見やアイディアを頂きながら一致団結して活動していくかと思いますので、何か意見ご要望があればお近くの役員を通じて連絡して頂けたら幸いです。

本年度よろしくお願い申し上げます。